



URASCE Centre-Val-de-Loire Challenge régional de Bowling 14 octobre 2018 Factory à Saint-Denis-en-Val (45)



Cette année, l'ASCE45 organisait le challenge régional de Bowling dans le complexe de loisirs du **Factory à Saint-Denis-en-Val**.

Pour la première fois, ce challenge se déroulait un dimanche. Les compétiteurs s'étaient donc donné rendez-vous le **14 octobre**.

Malgré le faible nombre de participants (**12**), on pouvait néanmoins compter sur la présence de 3 ASCE (Loiret, Eure-et-Loir et Cher).

Les équipes se sont retrouvées à 10h autour d'un petit déjeuner offert par le Factory. Après 10 min de boules de chauffe, la compétition pouvait enfin commencer.

Trois parties étaient proposées le matin durant lesquelles la locale, Christiane Le Bray, a dominé les débats et a longtemps tenu le record de la meilleure ligne (186).



Puis vient la pause déjeuner bien méritée qui eu lieu en terrasse ce qui a permis aux joueurs de profiter un peu plus du magnifique été indien qui s'offrait à nous.

Une planche de charcuterie / fromages ou poisson et un café gourmand plus tard, la compétition pouvait reprendre.

Trois nouvelles parties s'offraient au compétiteur à l'issue desquelles une finale de classement allait les opposer.

Classement final Challenge Régional de Bowling 2018



1ère équipe



2ème équipe



3ème équipe

Classement	Doublette	ASCE
1	MANDEDOU Jean-Louis / PROVOST Dominique	28
2	KANNENGIESER Thierry / IMBERT Jean-Yves	18
3	POIRIER Sylvie / TRUBERT Serge	28
4	LE BRAY Christiane / LE BRAY Didier	45
5	GARBIT Annette / GARBIT Annette	45
6	COULMIN Anthony / DUMONT Sébastien	45

Meilleure ligne féminine : Sylvie POIRIER : **189** – ASCE28

Meilleure ligne masculine : Thierry KANNENGIESER : **193** – ASCE18

À l'issue de la remise des récompenses, tous les participants ont terminé autour du verre de l'amitié offert par l'ASCE45.

